



Blackout/Brownout– Elterninformation bezüglich Schulbetrieb

Im Falle eines Blackouts (= eines länger andauernden, länderübergreifenden Stromausfalls) oder eines Brownouts (= regionaler länger andauernder Stromausfall) fallen augenblicklich so gut wie alle Strom-, Infrastruktur- und Versorgungssysteme aus, man kann nicht telefonieren oder eine Nachricht schreiben, nicht mehr einkaufen, keine mit Strom versorgten öffentlichen Verkehrsmittel sowie Aufzüge benutzen, keine Sprechanlagen oder Klingeln betätigen etc. Es kann Tage dauern, bis die gesamte Infrastruktur wiederhergestellt ist, auch wenn die Stromversorgung wieder funktioniert.

Nur der ORF Radiosender Ö3 (oder regionale Sender) bringt wichtige Nachrichten.

Wenn das Eintreten des Blackouts während des Schultages (Vormittag) sein sollte, so entlassen wir Ihr Kind wie gewohnt zum Unterrichtsende.

Natürlich können Sie dann Ihr Kind von der Schule im Laufe des Vormittages persönlich abholen.

- Kinder, die zu Fuß gehen, können wie gewohnt zu Mittag nachhause.
- Kinder, die mit dem Bus fahren, benutzen diesen und fahren zur gewohnten Zeit heim.
- Sollten einzelne Busse wider Erwarten doch nicht fahren, verbleibt Ihr Kind im Schulgebäude, bis es von Ihnen abgeholt wird. Oder Sie schicken eine Vertrauensperson Ihrer Wahl.

Die Entlasslisten der einzelnen Klassen werden vor dem Schultor sichtbar gemacht.

Während des Blackouts ist die Schule geschlossen.

Diese Tage bis zur Wiedereröffnung der Schule sind natürlich unterrichtsfrei!

Bitte informieren Sie sich über das Radio.

Die **Wiederaufnahme des Schulbetriebs** erfolgt erst nach ausdrücklicher Anweisung seitens der Bildungsdirektion bzw. des BMBWF. Bitte schicken Sie Ihr Kind erst wieder in die Schule, wenn Sie von uns oder über das Radio die weiteren Abläufe zu Schulbeginn etc. erhalten haben.

Ihre Schulleitungen

VS Kaindorf und MS Kaindorf